

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos se conoció la encuesta de expectativas económicas de Bloomberg con corte a agosto. El promedio de analistas proyecta un crecimiento económico de 2,5% en 2024, por encima de la proyección de 2,3% en julio. A pesar de la revisión al alza en la proyección de crecimiento económico, el promedio de analistas prevé un aumento en la tasa de desempleo hasta 4,4% al cierre del año, por encima de la de 4,3% actual y la de 4,2% pronosticada hace un mes. Por otra parte, los analistas esperan que la inflación anual total PCE cierre en 4T24 en 2,4% a/a, sin cambios frente a la expectativa en la encuesta del mes anterior. En el caso de la inflación PCE núcleo se espera se ubique en 2,7% a/a al cierre del año, por encima del 2,6% a/a actual y pronosticado en julio. Finalmente, en cuanto a las tasas de interés los analistas ahora prevén que el rango cierre en 4,50%-4,75%, lo que implicaría recortes de 25 pbs en las tres reuniones restantes de la FED, a diferencia de los dos recortes que se esperaban en la encuesta de julio.

- Adicionalmente en Estados Unidos, el presidente de la FED de Atlanta, Raphael Bostic, intervino en el simposio anual de Jackson Hole. Bostic se caracterizó en meses anteriores por defender su postura de un solo recorte de las tasas en 2024, sin embargo y, acorde a la publicación reciente de datos macroeconómicos mencionó que es posible que sea necesario más de un recorte. “No se pueden ignorar los datos”, declaró. “Los datos han llegado de forma que sugieren que será apropiado un cambio”, agregó. Los discursos más recientes de distintos miembros de la FED han mostrado un cambio de postura que ratifica las expectativas de recortes a partir de septiembre. Queda por conocer la opinión del presidente del Emisor, Jerome Powell, hoy en Jackson Hole.

- En Japón, la inflación se mantuvo estable en 2,8% a/a en julio, en contra de la expectativa de los analistas, que preveían una desaceleración hasta 2,7% a/a. La persistencia de la inflación fue explicada únicamente por una aceleración de los precios de la energía, mientras las demás divisiones de gasto se desaceleraban o se mantenían estables. En contraste, la inflación subyacente, que excluye alimentos y energía, sí logró desacelerarse y se ubicó en 1,9% en julio, en línea con las expectativas y por debajo de la de 2,2% a/a en junio. Adicionalmente en Japón, el gobernador del banco central, Kazuo Ueda, se pronunció ante el Congreso y no descartó un aumento adicional de la tasa de referencia del Emisor. El Banco Central de Japón elevó sorpresivamente su tasa de referencia 15 pbs el mes pasado, lo que imprimió volatilidad en los mercados internacionales, un golpe que disminuía la probabilidad de mantener el ciclo de alzas. Sin embargo, para Ueda, el desempeño de los mercados no debería atribuirse únicamente a la decisión del Banco de Japón, ya que en las mismas fechas el mercado laboral en Estados Unidos se deterioró más de lo esperado y generó preocupaciones de una recesión de la mayor economía del mundo.

### Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con ganancias al inicio de la jornada. El índice Dow Jones sube 0,47%, mientras que el S&P 500 lo hace 0,63%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,26%. Los Tesoros en EE. UU operan con valorizaciones frente al cierre anterior. El nodo de 10 años opera sobre 3,83% hoy, frente al cierre de ayer de 3,85%.

- Los precios del petróleo operan con ganancias frente al cierre anterior. La referencia Brent cotiza en US\$78,4/barril, mientras la referencia WTI en USD \$74,3/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.041, a la baja frente al cierre anterior de \$4.067, en medio de un desempeño igualmente positivo del resto de las monedas de países pares de la región.